

# *Fallecen Jesús Guerra y Romelio Martínez, dos glorias del béisbol cubano*

---



Jornada luctuosa para el béisbol cubano. En las últimas horas fallecieron dos glorias del béisbol en Cuba, Jesús Guerra y Romelio Martínez.

El estelar ex lanzador de Pinar del Rio Jesús Guerra falleció en La Habana luego de luchar una prolongada enfermedad.

El astro de Punta de la Sierra, en Guane, participó en 13 Series Nacionales de Béisbol, en la que archivo 114 victorias y 84 derrotas, en 254 partidos lanzados; completó 117 y terminó con promedio de limpias de 2,36.

Guerra, de 69 años, integró en reiteradas oportunidades el equipo Cuba, con destacadas actuaciones. Sus funerales se efectuaron en Guane, donde también será sepultado.

Por su parte, el jonronero Romelio Martínez, de 52 años, falleció en un hospital habanero de un paro cardíaco, provocado por las complicaciones de una

larga enfermedad. Será sepultado este lunes en horas de la tarde en su natal Bejucal.

Romelio, bautizado en la pelota cubana como "El Gordo" por su corpulencia, disputó 15 Series Nacionales, en las que pegó 370 jonrones, cuarto de por vida en la pelota cubana, y mantiene la mejor frecuencia de jonrones por veces al bate en las Series Nacionales.

En varias ocasiones vistió el uniforme del equipo Cuba, entre ellas en el tope Cuba-Estados Unidos de 1991 y en los Juegos Panamericanos de ese mismo año en La Habana.

En 1997 y 1998 estuvo jugando en Colombia y Nicaragua con resultados satisfactorios y prestó ayuda técnica en Italia del 2001 al 2003. También fue comisionado provincial de Béisbol en la antigua provincia de La Habana y dirigió en una ocasión el equipo de Mayabeque.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/150625-fallecen-jesus-guerra-y-romelio-martinez-dos-glorias-del-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**